

viva jerez

vivajerez.es



Actualidad | España
Señalado

Expediente a Lambán por no ir a votar a favor de la amnistía **P6**



Al reencuentro de las arenas

La Hermandad del Rocío de Jerez se encuentra ya en las arenas del Coto rumbo a la aldea almonteña **P5** RAÚL BUSTILLOS

Sumario

Economía

La creación de empleo echa el freno en Jerez

El dato de empleados de abril no mejora el de hace un año

P3

Educación

Cacerolada en el CEIP San José Obrero

P4

Eslovaquia

En estado crítico el primer ministro tras ser tiroteado

P6

Deportes



Fútbol

A la venta las entradas para Pozoblanco

El partido de ida, este domingo a las 18,30 horas **P7**

CULTURA Hay que tener en cuenta que durante 2023 sólo permaneció abierto al público desde abril a diciembre **P2**

El Museo de Lola Flores genera beneficios en su primer año

RESULTADOS Ingresó en torno a 128.000 euros, lo que ha generado un saldo positivo de unos 32.000 euros **ACUERDO** A la familia Flores le corresponde un 25% de ese saldo, por lo que debe percibir en torno a 8.000 euros **MUSEO DEL BELÉN** Cerró con 5.648 euros de pérdidas

Embestidos por un coche tras frustrar un robo de marihuana

■ Agentes de la Policía Nacional fueron embestidos por un coche tras frustrar un robo de plantas de marihuana en Federico Mayo. Hay tres detenidos; el conductor se dio a la fuga **P3**

“Con este síndrome debes aprender a crearte una nueva vida”

■ Ayer fue el Día de las Enfermedades Raras. María Ángeles Docampo padece el Síndrome de Ehlers Danlos, que afecta al tejido conectivo: “Debes aprender a crearte una nueva vida” **P4**



MADICCT
Tratamiento de las adicciones

600 33 00 18 · JEREZ
www.madicct.es

Los rocieros de Jerez
ya se encuentran en el
Coto de Doñana



P5

Pancartas y globos
negros en el CEIP San
José Obrero

P4

CULTURA El periodo analizado comprende entre los meses de abril y diciembre, ya que se inauguró el 31 de marzo

El Museo de Lola ya generó beneficios en su primer año

RESULTADO El balance económico de 2023 arroja un saldo positivo de 32.712 euros

ACUERDO La familia Flores tiene derecho al 25% de ese resultado, unos 8.170 euros

TAQUILLA La instalación ingresó 110.402,67 euros por la venta de entradas

Francisco C. Aleu

JEREZ | El centro cultural de Lola Flores generó un beneficio económico neto de 32.712,98 euros en el ejercicio 2023, según los datos que Fundarte ha trasladado al Observatorio Ciudadano Municipal y que esta organización ha divulgado a través de sus redes sociales. En la práctica, el periodo analizado es el comprendido entre los meses de abril y diciembre, toda vez que el museo fue inaugurado el 31 de marzo.

Sea como fuere, ese primer balance es positivo y al menos despeja la duda acerca de la sostenibilidad de este espacio cultural, cuya gestión fue asumida por Fundarte, que es la fundación municipal que dirige el Teatro Villamarta.

Entre abril y diciembre de 2023, el centro cultural de Lola Flores ingresó 110.402,67 euros por venta de entradas, una cantidad a la que deben sumarse otros 17.775,32 euros por venta de productos y recuerdos. Agosto fue el mes con un mayor volumen de ingresos totales (27.082,90 eu-

El apunte

El Museo del Belén, deficitario

El Observatorio Ciudadano Municipal también se ha interesado en conocer el primer balance económico del Museo del Belén, que afecta únicamente a los meses de noviembre y diciembre. Al contrario de lo que ocurre con el centro cultural de Lola Flores, este recurso cultural -gestionado también por Fundarte- cerró ese periodo con unas pérdidas de 5.648,06 euros.

ros) y octubre el de menor recaudación bruta (9.936,44 euros).

Por el contrario, en el capítulo de gastos sobrepasa la partida de 59.824,88 euros que debió destinarse al abono de los costes de personal. Además, la compra de mercancías supuso un gasto de 24.346,06 euros. Al pago de



Interior del Museo de Lola Flores. VIVA

viajes, hoteles, dietas y otros gastos de representación se destinaron 6.366,72 euros, una cantidad que se justifica en buena medida en los actos vinculados a la inauguración

del museo.

El convenio suscrito en enero de 2023 por el Ayuntamiento de Jerez y las hijas de Lola Flores -Lolita y Rosario- contempla que la familia no perci-

be ingresos procedentes del centro cultural salvo en el supuesto de que esta actividad genere un beneficio económico, como así ha sido.

En concreto, ese acuerdo recoge que las hijas de Lola Flores percibirán el 25 por ciento de los beneficios obtenidos, que serán el resultado de restar a los ingresos ordinarios de la explotación del museo los gastos ordinarios. Eso supone que la familia Flores tiene derecho a reclamar 8.178,24 euros por ese primer año de funcionamiento del museo.

El convenio contempla que el Ayuntamiento o Fundarte que es la sociedad municipal que ha asumido la gestión del equipamiento -se hagan cargo de todos los costes que derivan de la explotación del centro cultural, quedándose igualmente para sí los ingresos generados por la venta de entradas y demás. El convenio de cesión del material expuesto "tiene vocación de continuidad" pero en principio se fijó por un plazo de cuatro años a partir de la firma.

URBANISMO

A licitación las obras entre San Juan y Rafael Rivero

JEREZ | La Junta de Gobierno local del Ayuntamiento de Jerez ha iniciado la licitación de las obras del proyecto Puerta de Sevilla-Puerta de Santiago que afectan al tramo comprendido entre las plazas de San Juan y Rafael Rivero. La licitación se hace por tres lotes, ascendiendo el importe total a 769.737,50 euros.

El primer desglosado comprende la terminación de la obra parcialmente ejecutada y sin pavimentar de la calle Oliva, así como la ejecución de una zona comprendida en el nudo de la plaza de San Juan y el inicio de las calles Francos y Chancillería. Su importe asciende a 319.936,77 euros.

El segundo desglosado se centrará en el tramo comprendido entre la plaza Rafael Rivero y la plaza San Marcos, junto al edificio de la antigua Fundación Teresa Rivero. En este caso el presupuesto es de 244.435,98 euros.

El último desglosado, que tiene un valor de 205.364,75 euros, comprende actuaciones que partirán de lo ya ejecutado en el apartado anterior y se prolongarán hasta la zona de la plaza de San Marcos, que ya está en plataforma única. Estas actuaciones pertenecen a la primera fase del proyecto Puerta de Sevilla-Puerta de Santiago.



Noticias

PROVINCIA DE CÁDIZ

de LUNES a JUEVES a las 20:00h.

Presentado por: *Ana Huguet*

7tvandalucia.es

Jerez

ECONOMÍA **Récord histórico de autónomos**

La creación de empleo se frena en Jerez durante abril

RESULTADO El dato de 67.473 afiliados a la Seguridad Social no mejora el del año pasado

Francisco C. Aleu

JEREZ | El mes de abril se cerró en Jerez con 67.473 afiliados a la Seguridad Social, 385 más que en marzo. Sin embargo, este nuevo repunte apenas ha permitido igualar el dato del mismo periodo del año pasado (67.476), lo que evidencia un cierto estancamiento en la generación de empleo.

En cualquier caso, conviene advertir de que el volumen actual de trabajadores dados de alta en los distintos regímenes de la Seguridad Social es el segundo más alto desde 2008, siendo únicamente superado por el que se registró en abril de 2023.

También debe tenerse en cuenta que en abril del año pasado se generaron 1.829 empleos netos, que es una cifra bastante inusual. Tanto es así que un mes después, en mayo, se destruyeron 1.473 puestos de trabajo.

Más allá de esta cuestión —que justifica de algún modo ese estancamiento— los cuatro primeros meses del presente

ejercicio dejan un saldo de 805 empleos netos más, y todo ello a pesar de que en enero se destruyeron 1.361 puestos de trabajo.

Récord de autónomos

De los 67.473 afiliados a la Seguridad Social, 11.032 cotizan por el régimen de trabajadores por cuenta propia, en lo que constituye un récord histórico de autónomos, que nunca antes habían rebasado de la barrera de los 11.000.

El mes de abril dejó 35 nuevos trabajadores por cuenta propia, curiosamente el mismo repunte que el observado en términos interanuales.

Hay que recordar por otra parte que Jerez despidió el mes de abril con 23.761 demandantes de empleo, 702 menos que en marzo, dándose el caso además de que estamos ante la cifra más baja de los últimos 16 años. De hecho, la ciudad no bajaba de la frontera de los 24.000 parados desde el mes de octubre de 2008 (23.898).

SUCESO Los vecinos dieron aviso a la Policía del asalto a la vivienda

Evitan un robo y descubren una plantación de marihuana

ROCÍO ALFARO | Agentes de la Policía Nacional impidieron durante la madrugada del pasado domingo 12 de mayo un robo con fuerza que se estaba produciendo en una vivienda de la barriada de Federico Mayo. Además, los agentes lograron interceptar y detener a dos de los presuntos autores cuando trataban de huir de la zona a la carrera armados con cuchillos de grandes dimensiones.

Los agentes comprobaron además, que el objetivo de los asaltantes era robar las plantas de marihuana que se encontraban en el interior del inmueble. Horas más tarde, el residente de la vivienda y presunto responsable de la misma, fue localizado y detenido como presunto responsable de un delito contra la salud pública.

El operativo se inició tras recibirse información en la sala operativa CIMACC sobre las 01:40 horas de la noche, cuando varios viandantes habían podido observar como varones encapuchados y vestidos totalmente de negro, habían saltado el muro exterior y entrado en una casa de la zona, por lo que se dispuso que los agentes se personaran en la zona.

Los primeros agentes en llegar al lugar, sorprendieron a un vehículo en marcha, parado en las confluencias de las calles Canarias e Iñigo López de Carrizosa, el cual, al percibirse de la presencia policial, aceleró y trató de embestir con el turismo contra el coche patrulla, pudiendo este ser esquivado en el último



El vehículo cargado con las plantas de marihuana sustraídas. POLICIA

momento por el agente al volante, así como emprender la persecución del mismo hasta que consiguieron darle alcance en la cercana barriada de San Telmo viejo, donde el conductor salió del vehículo a la carrera, abandonando el mismo repleto de plantas de marihuana. De esta forma, los agentes recuperaron toda la mercancía robada e intervinieron el vehículo como objeto del delito, comprobando además que figuraba como sustraído días atrás.

Simultáneamente, varios policías localizaban al resto de implicados cuando trataban de huir a pie por las calles de Federico Mayo y portando armas blancas en sus manos. Ambos individuos fueron alcanzados, desarmados tomando las oportunas medidas de seguridad y detenidos como presuntos responsables de los delitos de robo con fuerza en vivienda y desobe-

diencia contra agente de la autoridad.

Inmediatamente varios agentes entraron en la casa afectada con el objetivo de descartar que hubiera más autores ocultos en su interior, así como comprobar si estos habían causado algún tipo de daño o lesión a los residentes y pudieran encontrarse en peligro para su vida o integridad física. Una vez en el interior, los agentes no encontraron a ninguna persona en el interior pero sí que localizaron una completa instalación de cultivo acelerado y procesado de marihuana, encontrándose saqueadas varias de las habitaciones que componían la misma, comprobándose de esta forma que esta era la causa por la que el domicilio había sido asaltado.

La investigación sigue abierta dirigida a localizar y detener al conductor del vehículo que logró darse a la fuga.

ECOLOGISTAS

Denuncia a funcionarios por permitir que prescriban sanciones

JEREZ | Ecologistas en Acción ha iniciado acciones judiciales contra dos funcionarios del Departamento de Recursos y Sanciones de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, a cuya "inactividad" achacan la prescripción de sanciones por vertidos ilícitos de aguas residuales en los cauces públicos de los ríos Guadalquivir y Guadalete.

En una nota de prensa, la organización ecologista explica que ha decidido denunciar el caso ante el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía por "la negligente conducta administrativa de no resolver durante años recursos de alzada de infractores" contra las resoluciones de la Delegación Territorial en Cádiz que les imponían multas y obligaciones de restauración del Dominio Público Hidráulico.

Según ha explicado Javier Farfante, abogado de Ecologistas en Acción, estas resoluciones datan de expedientes abiertos entre 2013 y 2015 por sucesivos vertidos de agua sin depurar o superando los límites legales en varias zonas rurales del término municipal de Jerez, como Las Pachecas, Lompartado o La Ina, al río Guadalquivir; y en Sanlúcar al río Guadalquivir. El TSJA dictó sentencia en 2021 que obligó a la Viceconsejería a resolver los recursos de alzada, pero para entonces ya se contaba con que los plazos habían prescrito por la "negligencia" de los funcionarios.

LEA EL PERIÓDICO EN SU ORDENADOR

DESCARGA **viva** Jerez en PDF

andalucainformacion.es/jerez

TAMBIÉN EN SUS DISPOSITIVOS MÓVILES

CENTRO DE RECONOCIMIENTO MÉDICO A CONDUCTORES

RENOVACIÓN CARNET TIPO A Y B | 44,90€

OBTENCIÓN CARNET 30€

TODAS LAS TASAS Y GASTOS INCLUIDOS

956 187 568 www.centromedicomontealto.es

RESTAURANTE BAR DON PEPE

restaurantedonpepe@hotmail.com

El don de la buena mesa

Un restaurante donde calidad, servicio y esmero están a su debido precio

Garantizamos la distancia de seguridad entre nuestras mesas

Cerrado los lunes
Aparcamiento privado

PARA SU MAYOR COMODIDAD RESERVE SU MESA EN EL TELEFONO 956 180 564

Ctra. de Arcos Km 1,6 - Jerez

Jerez**SALUD** Ayer se celebró el Día Internacional de las Enfermedades Raras

“Con el Síndrome de Ehlers Danlos debes aprender a crearte una nueva vida”

SU CASO | A María Ángeles Docampo no le diagnosticaron la enfermedad hasta los 27 años **ENFERMEDAD** | En Jerez hay al menos siete casos más

Rocío Alfaro

JEREZ | En casa de María Ángeles Docampo, una vecina de Jerez de 43 años, siempre tuvieron claro desde pequeña que algo no iba bien. Ella tenía más problemas que el resto de niños, pero fue a partir del desarrollo cuando la escoliosis fue a más. El diagnóstico, o más bien las sospechas de que padecía el Síndrome de Ehlers Danlos, no le llegó hasta los 27 años. Realmente, se lo confirmaron durante el embarazo de su hija y gracias a su ginecóloga, que se llevó las manos a la cabeza al ver su historial clínico y dio los pasos para derivarla al especialista que por fin le dio todas las certezas. Eso fue hace cinco años.

Este síndrome, del que ayer se conmemora su Día Mundial, es una enfermedad rara que afecta al tejido conectivo. A pesar de ser poco conocida, puede tener consecuencias muy graves para la salud de las personas que la padecen, incluyendo problemas cardiovasculares, articulares, musculares y digestivos. Se considera una patología poco frecuente, que afecta a 5 de cada 10.000 personas y que se caracteriza por unas articula-

ciones extremadamente flexibles y una piel hipersensible entre muchas otras características, aunque como ocurre en la mayoría de las enfermedades raras, está infradiagnosticada.

Ansedh, Asociación Nacional de Síndromes Ehlers Danlos e Hiperlexitud, cuenta con más de 500 socios en todo el país. Docampo es la delegada de Andalucía Occidental y Extremadura y le consta que en Jerez hay al menos siete personas diagnosticadas. Seguramente serán más.

En cualquier caso, cuenta a VIVA JEREZ, desde que empiezan los síntomas hasta el momento en el que le ponen nombre, hay una peregrinación de médicos que puede llegar a ser frustrante, mientras la sintomatología y las enfermedades derivadas van a más.

Es por ello que Ansedh está inmersa en un ensayo clínico que busca mejorar la calidad de vida de las personas que la padecen. De ahí la importancia de investigar y de habilitar una unidad multidisciplinar que centralice y coordine todas dolencias que sufren y por las que están continuamente yendo de consulta en



María Ángeles Docampo.

consulta a los distintos especialistas para tratar sus diferentes síntomas.

Este síndrome tiene una particularidad especial, y es que en total presenta hasta 13 tipologías en función de los genes alterados. Ángeles no tiene el tipo más grave,afortunadamente, pero eso no quiere decir que su día a día sea sencillo, al contrario. Tiene muy afectadas las articulaciones y las luxaciones están demasiado presentes. “Vivo con dolor las 24 horas los 365 días del año. Hay días que no puedo hacer nada, por lo que los días buenos, en los que

tengo menos dolor, los vivo intensamente”, narra a este medio.

En su casa prefieren no hacer planes. “No sabemos si los vamos a poder cumplir; nunca sé cómo me voy a levantar al día siguiente”. Ha aprendido a vivir con este síndrome, pero a sus espaldas carga con un trabajo “psicológico” de muchos años. “Tu vida te cambia, vas perdiendo cosas como en mi caso bailar, hacer senderismo, deportes acuáticos... todo eso va desapareciendo de tu vida. Tienes que aprender a crearte una nueva vida”.

Y no solo eso. Aunque el Síndrome de Ehlers Danlos no está considerado como una enfermedad degenerativa, tal y como explica la delegada de Andalucía de esta asociación, tampoco tienen mejoría en cierta sintomatología. “Tengo órganos descolgados, la alimentación es difícil, problemas de alergias...”. Por esta razón, es fundamental que la sociedad conozca esta enfermedad y que el mensaje llegue también a personas que en estos momentos están pasando por una situación similar y no tienen diagnóstico.

EDUCACIÓN Paredes se reunirá con el AMPA

Pancartas y globos negros en el CEIP San José Obrero

Para este jueves, la AMPA ha convocado una cacerolada-pitada en el patio del colegio a las 8.45 horas

ROCÍO ALFARO | “¿40 niños y niñas no merecen una educación de calidad?”; “Nuestros niños no son recortables”; “15 niños fuera; Stop cierre de líneas”. Estos son solo algunos de los mensajes que pueden leerse en las pancartas que desde este miércoles empapan las vallas del CEIP San José Obrero, que también han sido decoradas con globos negros en señal de luto en la educación pública.

Esta es solo la primera acción de las protestas que va a llevar a cabo la comunidad educativa a través de la AMPA El Camino para que la Delegación territorial de Educación de la Junta en Cádiz reconsidere su decisión de suprimir la segunda línea de tres años de Infantil después de que el

colegio haya recibido 40 solicitudes. Se miran, además, en el caso del CEIP Membrillar, que el pasado curso con 37 solicitudes conservó la segunda línea, al igual que este año con 26 solicitudes para 50 plazas, con lo que dan por hecho que los 15 alumnos serán reubicados en dicho centro.

Este jueves harán una cacerolada-pitada en el patio del colegio antes de la entrada de los alumnos, a las 8.45 horas. Una acción que se sumará a la concentración convocada para el próximo viernes 24 de mayo de 8.30 a 9.30 horas, para que el profesorado pueda estar presente en la primera parte. Será en la avenida San José Obrero, a la altura del colegio, donde también cortarán el tráfico para protestar por la decisión de la Consejería de Educación.

También este mismo jueves, representantes de la AMPA y el equipo directivo del colegio han sido convocados a una reunión con la delegada territorial, Isabel Paredes.



Pancarta y globos negros colocados ayer en el centro. VIVA

INVITADA
CARMEN CRESPO
 Candidata del PP andaluz al
 Parlamento Europeo

JUEVES 16
23.00 h.

Presentado y dirigido por: Fernando Pérez Monguió

Jerez

EL ROCÍO 2024 El embarque del Simpecado en Bajo de Guía fue el momento culminante de la jornada inaugural



Los romeros partieron a primera hora de la mañana desde Santo Domingo y embarcaron con el Simpecado en la barcaza de Bajo de Guía a las seis en punto de la tarde. PR | RAÚL BUSTILLOS

Jerez se reencuentra con las arenas en su camino al Rocío

HISTORIA Se cumple medio siglo de la primera vez que el Simpecado transitó sobre una carreta

Francisco C. Aleu

JEREZ | El embarque del Simpecado en Bajo de Guía ha supuesto el punto culminante de la primera jornada de camino para la Hermandad del Rocío de Jerez, que se ha recontrado ya con las arenas de Malandar y empieza a adentrarse en Doñana.

Apenas unos minutos antes de las seis de la tarde se producía el momento del embar-

que de la carreta del Simpecado, acompañado de las quince carretas que integran la comitiva de la filial jerezana. Desde hacía ya varias horas había ido embarcando la tracción mecánica, integrada en esta ocasión por más de 250 unidades, entre tractores con remolque y vehículos.

La jornada comenzó bien temprano, a las 08.00 horas, con la misa de romeros en la

iglesia de Santo Domingo. Justo después, el Simpecado fue entronizado en su carreta, organizándose la comitiva para completar su recorrido urbano antes de abandonar la ciudad, haciendo una última parada en el Hospital San Juan Grande.

En esa singladura ya de camino a Sanlúcar se celebraron el primer Ángelus de camino y el posterior almuerzo,

en Ventosilla.

La Hermandad de Jerez va arropada por una comitiva integrada por alrededor de 2.200 romeros, unos 340 caballos y los vehículos de tracción mecánica ya anteriormente reseñados. Son números de récord para una filial que vive un año especial, toda vez que en este 2024 se cumple medio siglo de la primera vez que su Simpecado

transitó por las arenas sobre una carreta.

La jornada de este jueves se inicia a las 09.00 horas con la siempre emotiva misa de Marismillas, que será oficiada por el obispo de Asidonia-Jerez, José Rico Pavés. Luego llegarán el Ángelus, en el Cerro de las Rayas; y el rengue de almuerzo, en Carboneras, estando prevista la pernocta en el Corral de Félix.

GASTRONOMÍA

Jerez reedita sus Jornadas sobre el Atún Rojo de Almadraba

JEREZ | El teniente de alcaldesa de Turismo, Antonio Real, el presidente de la Asociación Empresarial de Hostelería de Jerez, Alfredo Carrasco, y Pepa Ramírez, de Gadirra Productos de Almadraba, presentaron ayer el cartel de las III Jornadas gastronómicas Atún Rojo Salvaje de Almadraba, que se van a celebrar en Jerez entre el 24 de mayo y el 9 de junio.

Se trata de un nuevo homenaje que esta asociación profesional organiza en torno a este manjar tradicional de la costa de la provincia, con propuestas sorprendentes y sabrosas, contando con el patrocinio de Gadirra Productos de Almadraba.

Real ha señalado que el Ayuntamiento va a colaborar en esta iniciativa, que va a coincidir unos días con Vinoble, y que se va a celebrar después del Gran Premio de España y de la Feria. Ha apuntado que "siempre es bueno añadir eventos adicionales que vengan a complementar la oferta de nuestro destino, por lo que felicito a la Asociación Empresarial de Hostelería de Jerez por la idea del atún rojo, que es un producto que, en manos de los profesionales que tenemos en la ciudad, va a venir a impulsar el enoturismo y toda la oferta gastronómica local".

Por su parte, el presidente de la Asociación Empresarial de Hostelería de Jerez ha destacado que estas jornadas pretenden llenar de contenido la oferta turística gastronómica de Jerez en esta época del año, en la que los primeros atunes se acercan a la costa, para ofrecer a los visitantes y a la ciudadanía una propuesta diferente. Ha recordado que el atún rojo es "un producto de alta cocina muy apreciado que, en manos de nuestros magníficos profesionales y marido con los vinos de nuestra denominación de origen es un espectáculo, una explosión en el paladar". Ha añadido que desde la asociación de profesionales se busca también "algo atractivo no sólo para el público, sino también que suponga un reto para nuestros profesionales".

Actualidad

ALMERÍA
Muere un anciano de una residencia al caer por el hueco del ascensor

Un hombre de edad avanzada falleció este martes por la tarde al precipitarse con su silla de ruedas por el hueco del ascensor de la residencia de Serón (Almería) de la que era usuario. El regidor de Serón ha insistido en que se ha abierto una investigación municipal, además de la que lleva a cabo la Policía Judicial de la Guardia Civil.

INDUSTRIA AEROESPACIAL Durante la inauguración oficial de la séptima edición de la cita internacional de ADM Sevilla

Airbus destaca el potencial andaluz en el sector espacial y en combustibles sostenibles

VALORACIÓN La consejera de Economía evidencia con datos al alza la excelencia del ecosistema aeronáutico andaluz e incide en el compromiso del gobierno andaluz por impulsar esta industria

SEVILLA. EFE | El presidente de Airbus España, Alberto Gutiérrez, ha valorado el buen momento que atraviesa la industria aeroespacial tras la pandemia y ha resaltado el potencial que tiene Andalucía en el sector del espacio y las oportunidades de liderar el proyecto de combustibles sostenibles para la aviación.

Ayer, en la inauguración oficial de la séptima edición de la cita internacional de la industria aeroespacial ADM Sevilla (Aerospace & Defense Meetings), el presidente de Airbus España afirmó que el sector espacio "ateriza y lo hace con fuerza en Andalucía, que mira al futuro en clave espacial apuntando alto".

También resaltó la "enorme oportunidad que tiene Andalucía para liderar" el proyecto de los combustibles sostenibles para la aviación, que ha asegurado son una "solución real e inmediatamente disponible para el transporte aéreo" y que supondrá una notable reducción de las emisiones contaminantes a la atmósfera.

El sector del espacio tiene actualmente la misma relevancia que las ramas de defensa o la aviación civil, aseguró el directivo de Airbus, que recordó que el consorcio aeronáutico europeo tiene en Sevilla



La consejera de Economía, Carolina España, en la inauguración del encuentro ADM Sevilla. ROCÍO RUZ / EP

la dos plantas y otra en el Puerto de Santa María, que "ha salido reforzada con su integración", y emplea en Andalucía a unos 4.000 trabajadores de los 14.000 con los que cuenta en toda España.

Aplaudió el crecimiento del ecosistema andaluz aeroespacial, con la incorporación de nuevas empresas internacionales, en alusión a Pilatus que se implantará en la provincia de Sevilla, y, además, valoró que la sede de la Agencia Es-

pacial Española esté en Sevilla, una ciudad que ocupa este año la presidencia de la asociación Ariane, que reúne a ciudades europeas, empresas y agencias espaciales implicadas en el desarrollo del sector en Europa. Asimismo, agradeció el esfuerzo de la industria auxiliar aeronáutica para los avances en digitalización y sostenibilidad de Airbus que como empresa tractora cuenta con más de 1.000 proveedores, con 640 pymes con un volu-

men de contratación anual de unos 2.000 millones y con unos 35.000 empleados en las empresas que conforman esta cadena de suministro.

El presidente de Airbus España reafirmó el compromiso futuro con la celebración de esta cita AMD que calificó de referente en los congresos del sector y se consolida como un encuentro a nivel de mundial con la participación en esta edición de más de 260 empresas de 28 países, entre ellas los

principales contratistas mundiales, y más de 8.000 reuniones de negocio entre los fabricantes y los contratistas.

Despegue en Andalucía

En la inauguración también intervino la consejera de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía, Carolina España, que ha puesto al ADM, que organiza la Junta a través de Andalucía Trade con empresas privadas como colaboradores como Airbus y Aciturri, entre otras muchas, como muestra de la colaboración público-privada.

Incidió en la excelencia del ecosistema aeronáutico andaluz y en el compromiso del gobierno andaluz por impulsar esta industria, que se refleja en incentivos de más de 60 millones para apoyar la internacionalización de las empresas y en otra partida de 280 millones, que se está ultimando, para el desarrollo industrial.

Resaltó el papel protagonista de la industria aeroespacial en la economía andaluza, que "la hace despegar" y representa un nueve por ciento en el PIB andaluz, con unas cifras de exportaciones de más de 650 millones en enero y febrero de este año y con muy buenas expectativas para lo que resta de año.

SENADO

El PSOE abre expediente a Lambán por no votar la amnistía

MADRID. EFE | La dirección del grupo parlamentario socialista del Senado ha abierto un expediente al secretario general del PSOE de Aragón y senador, Javier Lambán, por ausentarse el martes del pleno que votó sobre la ley de amnistía, lo que le lleva a afrontar una posible multa de hasta 600 euros.

Fuentes socialistas han confirmado a EFE la apertura de este expediente con el objetivo de analizar a fondo los motivos de la ausencia de Lambán, que en una carta remitida al portavoz del PSOE en el Senado, Juan Espadas, explicó que decidió no acudir al pleno de este martes que votó el veto del PP a la proposición de ley de amnistía para no ser "desleal" consigo mismo.

Las mismas fuentes han señalado que en función del resultado de este análisis se determinará si se le aplica o no una sanción económica a Lambán como establece el reglamento interno del grupo parlamentario socialista.

Este reglamento señala que las ausencias de parlamentarios a las reuniones o votaciones de las ponencias o comisiones de las que forman parte o del pleno de la Cámara deberán estar siempre justificadas y autorizadas de forma previa y expresa.

ATENTADO Consternación y estupor de numerosos países e instituciones internacionales

El primer ministro eslovaco, en estado "crítico" tras ser tiroteado

PRAGA/BRUSELAS/MADRID. EFE | Eslovaquia está conmocionada por el intento de asesinato del primer ministro, el populista Robert Fico, quien se encuentra en estado "crítico" tras recibir varios disparos cuando se acercó a saludar a un grupo de ciudadanos en la localidad de Handlova, en el centro del país. El atentado se produjo a las 13.00 GMT,

tras un consejo de ministros en la localidad de unos 17.000 habitantes, cuando Fico fue a saludar a decenas de vecinos que se hallaban junto a la Casa de la Cultural donde se celebró la reunión gubernamental, y que estaban detrás de una valla.

En ese momento, cuando tenía al político muy cerca, un hombre de 71 años, sacó

una pistola y disparó cuatro o cinco veces contra Fico. El agresor, que fue detenido tras los disparos, cuenta con licencia de armas y había gritado antes a Fico: "Robo (Robert), acércate". Una de las balas alcanzó al político en la cavidad abdominal, si bien algunos testigos aseguraron que recibió un impacto en el esternón.

El primer ministro fue evacuado por sus guardaespaldas del lugar y trasladado en helicóptero al hospital de Banská Bystrica, la capital regional. Un comunicado del Gobierno señala que su estado es crítico y que "las próximas horas serán decisivas".

Poco más se sabe sobre su estado de salud, aunque al parecer el político estuvo consciente durante su traslado al hospital y allí fue sometido a una tomografía computarizada. La policía ha identificado al agresor como Juraj C., procedente de Levice, y con licencia de armas.

NARCOTRÁFICO Pese al nuevo informe

La jueza de Barbate rechaza poner en libertad a 'el Cabra'

CÁDIZ. EFE | La jueza de Barbate que instruye la investigación sobre el asesinato de dos guardias civiles embestidos por una narcolancha en el puerto de la localidad ha rechazado poner en libertad a Kiko el Cabra, después de conocer el nuevo informe de la Guardia Civil que concluye que él no era el piloto de esa embarcación.

Según fuentes del Tribunal

Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), la jueza aún no ha resuelto las peticiones de libertad que los abogados de Francisco Javier M.P., Kiko el Cabra, y los cinco hombres que le acompañaban cuando sucedieron los hechos, el pasado 9 de febrero, solicitaron la semana pasada, tras conocer el nuevo informe de la Unidad Central Operativa (UCO).





RECAMBIOS PACO GALVEZ S.L

OFERTAS
en LUBRICANTES & FILTROS






**RECAMBIOS
PACO GALVEZ**

Calle De la Industria, 4, A
Parque Empresarial, Edif. Ayram
Jerez De La Frontera

Contacto: **956 900 102**



MAFERAUTO

RECAMBIOS DE AUTOMÓVIL

El mejor precio para el recambio de su vehículo

PIDE PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

C/ Periodista Juan Andrés García, 1 - Local, 9
Avda. Juan Carlos I - (Entre rotonda 6 Y 7)
Tfno.: 956 355 966 - 11406 Jerez de la Frontera



Autoescuela Cabrera

Síguenos en facebook YouTube

Teléfono
956 34 25 44

✉ cabrera.ducco@gmail.com

📍 Ronda Muleros, nº6

📍 C/ Goya, nº 6

Jerez de la Frontera



VICENLUC

Especialistas en...

**SISTEMAS DE BOMBEOS, GRUPOS DE PRESIÓN,
AGUA POTABLE, AGUA RESIDUAL, BOBINADO DE MOTORES.**

*Presupuestos sin compromiso.

P.I. CIUDAD DEL TRANSPORTE
C/PIASTRA, 9 - GUADALCACIN. (JEREZ DE LA FRA).

 **956341631 / 670222319**

Top Biker

motos

JEREZ CENTER

TALLER MULTIMARCA

SERVICIO OFICIAL KAWASAKI - BENELLI - KEEWAY - SYM - PEUGEOT

VENTA Y REPARACIONES

☎ 615 616 180

C/ CÓRDOBA Nº 24 | JEREZ DE LA FRONTERA



RUBYSAN

Industria · agrícola · automoción






RODAMIENTOS-TRANSMISIÓN-ESTANQUEIDAD-HIDRÁULICA-NEUMÁTICA-TORNILLERÍA-AGRICOLA-AUTOMOCIÓN
ROPALABORAL-PROTECCIÓN-FILTROS BATERÍAS-ABRASIVOS-RUEDASINDUSTRIALES-LUBRICANTES

comercial@rubysan.es · www.rubysan.es · 956 353 391



MOTOJARDIN BARROSO

**MAQUINARIA DE JARDÍN
PARA EL PARTICULAR Y PROFESIONAL**

BDA. SAN ENRIQUE - C/ ZULOAGA, 22

956 18 04 59 - 600 48 05 40 - info@motojardin.com

JEREZ DE LA FRONTERA - 11405 CÁDIZ

Félix Moreno

Cuestión de Confianza!



**Tecnico auto
Jerez**
Avda. de Arcas
956 321 965



**Centro integral
del automóvil**
C/ Córdoba, 16
956 314 552



**Automoción
norte**
C/ Beni de Cádiz
956 184 882



**Centro integral
de la carrocería**
C/ María de Xerez
674 781 201



**Espacio del
automóvil**
C/ Ntra. Sra. de Begoña 2
674 781 201

www.talleresfelixmoreno.com